

keinKompromiss ist die ideale Mischung aus Spaß an der Freude und Kritik an sich selbst. Seit 2003 rocken die vier - zum größten Teil doch schon volljährigen - Jungs aus Lübeck die Hallen, Räume und Keller von Kiel, Hamburg und natürlich ihrer Heimatstadt; "von ausverkauft bis vollkommen leer.... je nach dem, mit wem" erklärt Elektro-Pianist Simon mit leicht spöttischem Unterton. Er verziert den knackigen, teilweise funky, Deutschrocksound, der drei anderen Hanseaten, mit Namen David, Christoph und Janis, die sich ansonsten vollkommen auf die Instrumente beschränken, die man braucht, um richtig guten Hüpf-, Spaß- und (ab und zu auch mal) Feuerzeugrock zu machen. Mit ihrem neuen Style überzeugten sie schon einige Juroren und brachten auch auf unbekanntem Boden das Publikum zum rocken.